

かすみそう Kasumi sou



令和6年2月2日
第2学年便り第35号
江戸川区立
松江第五中学校

この学年通信の名前は1組のIさんが考えてくれた「kasumi sou」と名付けました。カスミソウの花言葉は夢心地。小さい花で、1輪でも20輪でも100輪でも、時には他の花を輝かせる事もできる美しい花。白色は清らかな心。ピンクは感激。黄色は希望、明るい、元気。この学年が夢のように心地よく、また、個人でも、学年全体でも活躍し、輝けるような学年になるような名前に・・・という思いが込められています。



来週の予定



今日は「にーに」の日。勝手に命名。その昔、姪っ子たちには、にーにと呼ばれていた。可愛かったなあ…俺が（嘘）

日	曜	学校行事等	持ち物・提出物
5	月	50分授業×4 朝礼 安全指導 ①学活（校外学習ガイダンス・係決め） 小中連携のため午前授業→部活動再登校16時	白衣
6	火	50分授業×6 ハンカチチェック	
7	水	45分授業×4 掃除なし→引率下校 区中研一斉研究日 顧問がつける部活は再登校	
8	木	50分授業×6 牛乳パック回収	
9	金	50分授業×6 1年校外学習 Jアラート11時 ⑥総合（校外学習係会、班会議） 試験範囲表配布（13日提出）	白衣持ち帰り

※ 校外学習の取り組みが始まります。これまでの経験を生かすとともに、これまでの反省も生かしてください。良い経験になるように！！

※ 5日（月）、7日（水）は先生方が出張となるため、15時までは家庭学習になります。遊んでいて、先生方にバツリ会ったなんてことにならないように、大人しく家にいるがよろし（-_-メ）

校外学習の取り組みスタート(*~)v

3月12日（火）に2学年の校外学習として都内巡りを行います。基本的には山手線の内側といった地域を想定しています。一之江駅で班毎にチェックをした後に出発です。東京駅に寄った後、お昼頃に定時連絡を入れてもらう以外は、何もなければ16時～16時半に一之江駅に帰ってくるまで班員のための班別行動です。班員仲良くルールを守るのは当たり前のこと。公共交通機関を使うわけだから、他の乗客の方や、高齢者の方や妊婦さんなど、周りの手助けや思いやりが必要な方々への配慮も忘れないように。みんなで作る学年行事です。

そして、今回の校外学習実行委員は学級委員のメンバーが担当します。実行委員長、副実行委員長を紹介させていただきます。（敬称略）

久しぶりの男子実行委員長

骨折早く治れ副委員長

ということで、男子コンビ誕生です。二人がリーダーシップをとって実行委員会を盛り上げてください。

裏面に続く



職場体験事後アンケート

先日終了した職場体験のアンケートが揃いました。各事業所の方々からの生の声です。肯定的なご意見も、ご指摘があったご意見も紹介させていただきます。事業所の皆様、この場をお借りしまして、貴重な経験の場を提供して下さったことに心より感謝申し上げます。不快な思いをさせてしまった場面もあったことと思いますが、今後とも本校生徒の職場体験にご協力頂ければ幸いです。ありがとうございました。

【肯定的なご意見】

- こちらがほうきで掃き掃除をしようとしていたら、すぐに気付いてくれて代わってくれました。とても気が利くなと思いました。(Y)
- とても礼儀正しく何事にも積極的に取り組んでいました。建設業には元々興味があったようですが、今回の経験でより興味をもってもらえたら嬉しいです。(K)
- 他事業所の方とすれ違う際に、こちらから言わずとも挨拶をされていて素晴らしかったです。(M)
- 生徒さん3名とも、とても快活で私たちと一緒に仕事をしていて楽しかったです。聞き・考え・学ぶ姿勢に感心しました。(K)
- 慣れるまで時間が必要なところも見えましたが、お願いした仕事を快く引き受けてくれました。難しい年齢に差し掛かる頃なのかもしれませんが、どの子も素直に子供たちに関わってくれたことに感謝しています。(I)
- 子どもたちにとっても優しく接して下さり、子供たちも安心して遊べていました。お掃除や遊具の消毒など、保育以外の仕事も子供たちのことを考えながら丁寧に行ってくれてとても好感が持てました。(F)
- とても優しい生徒さんで、子供達は沢山遊んでもらい大満足してました。5日間ですがとても良い思い出になったようです。最終日、お互いに淋しい、悲しいと別れを惜しんでいました。(N)
- 礼儀正しく、5日間一生懸命に取り組んで頂きました。子供達にも大人気で、もっといて頂きたかったです。この経験をもとに将来に向け、これからも頑張ってください。(I)
- 礼儀正しく誠実で真面目な取り組みに感心しました。日頃のご指導の素晴らしさを感じました。謙虚かつ明朗で実行力のある素敵な人材でした。今年度一番の生徒達という職員からの評価です。将来が楽しみです。(K)
- 6人とも本当に良く育っていて嬉しい限りです。来年度も卒業生に会えるのを楽しみにしています。(I)
- 玄関の草取りや外掃除までやって頂き、とてもきれいになりました。歯を紫に染めてお互いにクリーニングして、元よりも白くきれいな歯になり、本人たちも喜んでいました。虫歯の勉強も熱心に頑張りました。買い物や器具並べ、診察椅子の消毒など毎日やって頂きありがとうございました。(O)

【ご指摘いただいた点】

- 意欲的に話を聞いてくれたのは良いのですが、最後まで話を聞いてもらいたかった。(装飾関係)
- 男の子はもっと元気よく覇気があっても良いと思う。女の子の方が率先して動いてくれます(サービス業)
- 体験中に各クラス内から動く時(トイレや必要なものを取りに行く際に)、ひと声、知らせてから素早く行動してくれるとよかった。気が付くと仲間同士でお喋りする姿があった。実習生ではないので、どの程度伝えるべきか職員間でも話す機会となった。(保育関係)
- 全員ではないのですが、仕事ではなく学校生活の延長という思いの生徒さんがいました。子供と遊ぶより友達との話に夢中になっていたり、子供が午睡中の仕事時間では眠くなってしまったり、伝えたことの返事がなかったり…と気になることが沢山ありました。「体験」とはありますが、もう少し「仕事」という気持ちが欲しかったです。(保育関係)
- もう少し元気に、患者様など外部の方を見かけたら挨拶が出来ると良かったです。私語も少し気になりました。歯科について沢山学びがあれば幸いです。お疲れさまでした。(医療関係)

【事業所様からの要望】

- 体験の中で良くなかった点(嫌だった事)などを教えて頂けると参考になります。
- 初日にバスの遅延による遅刻がありました。交通機関の遅れなので特段問題ではないのですが、連絡が取れず、事件や事故に巻き込まれた可能性もあるので…と不安になっていましたので、最低限学校の先生方と生徒さんの間でスムーズに連絡を取れる環境を整備して頂けると幸いです。